
Junta y CES unen ideas en 
favor del Corredor Atlántico 
• Las propuestas se ofrecerán para la redacción del plan director 

DL I LEÓN 
• La Junta y el Consejo Eco
nómico y Social ponen en co
mún sus propuestas para que 
el potencial del Corredor At
lántico beneficie a toda Casti
lla y León, «considerando que 
esta es una oportunidad úni
ca para, mediante la inversión 
en infraestructuras, vertebrar 
nuestra comunidad autonómi
ca, especialmente en lo que a 
desarrollo económico yempre
sarial se refiere}), indicó en Va
lladolid la consejera de Movili
dad y Transformación Digital, 
María González Corral, tras la 
reunión mantenida con el máxi
mo responsable del CES, Enri
que Cabero. 
La reunión protagonizada por 

ambos ha servido para compar
tir las líneas de trabajo que am
bas instituciones vienen reali
zando para definir propuestas y 
proyectos del Corredor Atlán-

tico y su extensión a las nueve 
provincias de Castilla y León. 
En este sentido, González Co

rral ha destacado la necesidad 
de que el Gobierno de España 
«tome buena nota de las prio
ridades de nuestra Comunidad 
Autónoma, ubicada en pleno co
razón de este proyecto europeo 
y que, por tanto, deben ser teni
das muy en cuenta en la redac
ción de ese Plan Director que se 
han comprometido a presentar
nos el próximo mes de octubre)). 

La presentación en Valladolid 
de algunas propuestas ya defini-

Iniciativa 
Junla y CES confían 
en poder añadir las 
propuestas al plan 
director en octubre 

El tráfico del AVE a León 
y Zamora creció un 20% 

DL I LEÓN 
• El tráfico ferroviario ascendió 
a 31,6 millones de trenes-km a 
febrero de 2023, lo que repre
senta un incremento del 11,3% 
en relación con el mismo pe
riodo del año anterior. 
La evolución se explica por di

versos fac tores como la entra
da de nuevos operadores por 
el proceso de liberalización del 
mercado -España es el primer 
país europeo con tres empresas 

fer roviarias en el mercado-, la 
progresiva recuperación de los 
tráficos y la puesta en servicio 
de nuevas líneas de alta veloci
dad, que suman ya más de 4.000 
km y consolidan el liderazgo de 
nuestro país en el ámbito euro
peo. Por tipo de servicios, el in
crmento más relevante se pro
duce en los tráficos de Larga 
Distancia (+30,8%), s iendo aún 
más acentuada en la red de Adif 
AV (+35,8%), que consolida el 

das por el Gobierno para impul
sar el Corredor Atlántico con
tribuyó esta semana a agitar el 
debate político en torno a es
ta estructura que plantea me
joras para optimizar el tráfico 
de mercancías, la eficiencia en 
los tránsitos y el despliegue de 
la red logística que dé soporte 
a la intermodalidad. De eso se 
trata el Corredor Atlántico, por 
el que agentes económicos y so
ciales de León llevan años de 
reclamación al Gobierno para 
que el conjunto del noroeste se 
p udiera llegar a ver beneficiado 
por este impulso que costea la 
UE, al identificarse como red 
prioritaria. 

León ya ve complicado alcan
zar los objetivos marcados en 
las propuestas planteadas en los 
últimos seis años. El Corredor 
Atlántico ya no va a tratar con 
preferencia al noroeste, que es 
a lo que aspiraba León. 

crecimiento a niveles superio
res a la pre-pandemia. Por su 
parte, el tráfico de Cercanías e 
interurbanos aumenta un 6,4%. 
Por ejes ferroviarios, en las lí

neas de alta velocidad destaca el 
crecimiento de la LA V Madrid
Levante, con un 73%, impulsado 
por la entrada de nuevos ope
radores y más km de alta velo
cidad en servicio. 

A continuación, se sitúan 
las líneas Madrid-Barcelona 
(+42,1%), Madrid-Valladolid
León-Zamora-Galicia (+20,3%) 
y la de Madrid a Andalucía 
(+17,5%0, según los datos faci
litados ayer por Adif. 
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